



## **Bericht Generalversammlung Gewerbeverein Wolfwil - 09. Mai 2014**

Anfang Mai lud der Gewerbeverein Wolfwil zur 26. Generalversammlung im Restaurant Eintracht Wolfwil ein. Da es eine Versammlung mit diversen richtungsweisenden Traktanden werden sollte, fanden auch viele Mitglieder Zeit, den Termin wahrzunehmen. Zur Begrüssung wurden sie von einem Apéro empfangen, das Versicherungsagent Martin Canonica von der Mobiliar gesponsert hatte.

Anschliessend konnten die Anwesenden ihre Gaumen mit dem obligaten GV-Menü Rahmschnitzel mit Nüdeli verwöhnen, bevor Präsident Toni Ackermann die Versammlung eröffnete. Als Gast begrüsst er den Gemeindepräsidenten von Wolfwil Georg Lindemann, welcher auch als Vizepräsident des Vereins amtiert.

In einer Schweigeminute wurde an die verstorbenen Mitglieder, im speziellen an Margrit Misteli, die ehemalige Wirtin des Restaurant Post Wolfwil aber auch allen Verwandten und Freunden gedacht.

Wie immer leitete Toni Ackermann seinen Jahresbericht mit einem bedeutenden Zitat ein: „Manche halten einen ausgefüllten Terminkalender für ein ausgefülltes Leben.“ Der Präsident wies in seinem Bericht auf die Gefahr hin, sich mit zu viel Arbeit oder Stress gesundheitlich zu schaden und nicht unbedingt einen qualitativ hohen Standard zu bewahren. Toni machte aber auch einen kurzen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr und lobte die Arbeit, die im Vorstand und Verein geleistet wurde. Mit grossem Applaus quittierten die Damen und Herren den Jahresrückblick des Präsidenten.

Nun ging es ans Eingemachte: Der Gewerbeverein feiert 2014 sein 25 jähriges Jubiläum. Mit einigen Änderungen und Neuerungen will der Vorstand den GVW wieder attraktiver und öffentlichkeitsnaher vermarkten. Dazu braucht es Ressourcen. Der Vorstand schlug bereits in der Einladung und einem Begleitschreiben eine Erhöhung des Jahresbeitrages vor. Diese sollte je nach Grösse des Betriebes gestaffelt sein. Die Finanzchefin Barbara Schenk, sowie Toni Ackermann wiesen in ihren Ausführungen darauf hin, wie wichtig es sei, jetzt dafür zu sorgen, dass der Verein auf gesunden Beinen stehen müsse.

Es sollte aber nicht einfach nur mehr Geld bei den Mitgliedern abgeholt werden. Im Gegenzug will sich der Gewerbeverein auch gegen aussen besser präsentieren. Zum einen wurde die alte Webseite komplett neu überarbeitet und gestaltet. Die frisch und modern wirkende Seite [www.gewerbeverein-wolfwil.ch](http://www.gewerbeverein-wolfwil.ch) stiess bei der Vorstellung durch den Webdesigner Thomas Jörg auf positive Resonanz. Ebenso die Idee von Martin Canonica, einer Vereinsbroschüre die einmal im Jahr an alle Haushalte in Wolfwil verschickt werden soll wurde als richtiger Weg gewertet.

Als nächstes stellte Georg Lindemann das Projekt Kohlemeiler vor, welches im Rahmen der 750 Jahr Feier der Gemeinde Wolfwil durch den Gewerbeverein durchgeführt werden soll. Dieses mehrtägige Ereignis, welches die Herstellung von Holzkohle auf eine alte Art und Weise sehr eindrücklich zeigt und mit einem



Rahmenprogramm im März 2016 zelebriert werden soll wurde ebenfalls von den Anwesenden als originelle Idee aufgenommen.

Der Vorstand sah sich durch die positiven Annahmen dieser Neuerungen bestärkt und freute sich sichtlich über den Rückhalt, den die Mitglieder mit der Zustimmung zur Beitragserhöhung und der Unterstützung der Projekte dadurch vermittelten.

Die festen Termine für die Gewerbler von Wolfwil sind mit dem Füreobebier im Juni, der Vereinsreise am 2. September und dem Weihnachtsmarkt am 30. November in der Agenda verankert.

Als neues Vereinsmitglied durfte die Firma Hürzeler Raumdesign Wolfwil aufgenommen werden. Und Charles Wolf wurde zum Freimitglied erkoren, da er seinen Betrieb, die Firma REWO Elektro Service auf Ende Jahr abgibt.

Nun gilt es die neuen Aufgaben umzusetzen. Doch mit der aktiven Mithilfe aller ist es für den Einzelnen ein Einfaches!



Impressionen